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Siamo favorevoli all’AMP 
perché riteniamo che possa svolgere un importante ruolo nella difesa ambientale del Conero, 

ma non abbiamo ancora aderito al Comitato Promotore perché chiediamo che vengano affrontate ORA e non dopo 
la costituzione dell’AMP le questioni e le proposte  relative al REGOLAMENTO e alla GESTIONE. 

Solo con la più larga partecipazione e il confronto tra le persone e le categorie interessate potrà essere garantita la  
nascita e lo sviluppo sostenibile dell’AMP come patrimonio locale/globale e bene comune. 

Non vorremmo che l’AMP nasca sulla base di compromessi al ribasso con i vari portatori di interesse che ne 
indebolirebbero la sua funzione principale di protezione ambientale. 

Avvertiamo il rischio che si rafforzi il fronte del No all’AMP, anche sulla base della diffusione di  informazioni 
inesatte, tipo che nell’AMP non sarà più possibile pescare i moscioli se non da parte della pesca professionale. Di 
fatto la raccolta di moscioli da parte dei residenti, sempre nella proposta ministeriale, sarà vietata (vedi tab.) 
solamente nella Zona A di protezione integrale ( piuttosto ristretta,  a Nord del Trave, sulla secca dei Bianconi).  

Nel resto dell’AMP sarà possibile continuare come ora a pescare i moscioli fino a 3kg a testa. 

 

Nella proposta del Ministero la pesca subacquea sportiva è vietata in tutta l’AMP. 
L’esperienza delle altre AMP in Italia insegna che è possibile  

autorizzare o consentire tale attività in zona C . 

Secondo noi, la pesca subacquea sportiva,  praticata da un numero limitato di residenti, non è al momento e nella 
nostra zona più impattante della pesca con canne, lenze e retine autorizzata o consentita , e quindi andrebbe 
autorizzata o consentita in Zona C. 

Questo e altri aspetti  possono essere discussi a un tavolo tecnico, aperto e inclusivo dei vari punti di vista,  in un 
gruppo di lavoro che si dia l’obbiettivo di raggiungere la condivisione più ampia possibile di soluzioni tecniche per la 
miglior gestione possibile dell’AMP.            Dipende da noi ! 


